

Jahresrückblick 2019

Im Januar startete unser Jahr mit einer Interpretation des Klassikers „Dinner for one“ gezeigt von unserer ehemaligen Einrichtungsleitung und unserem Mann für Alles, Hr. Aschenberger.



Auch in den folgenden zwei Monaten wurde lustig gefeiert und es gab viel Spaß für alle bei unseren Faschingsveranstaltungen. Zuerst wurde in der VfB Halle und dann in unserer Einrichtung ordentlich gesungen, geschunkelt und viel gelacht.



Nach den, nicht ganz „unanstrengenden“ Faschingstagen und Feierlichkeiten wurden die folgenden Wochen etwas ruhiger angegangen.

Es kamen die Fastenzeit und der Osterhase. Was natürlich ruhig und geruhsam mit den Bewohnern gefeiert wurde.

Mit der Sonne und den wärmer werdenden Temperaturen zog es alle nach draußen und so konnten die folgenden Veranstaltungen und Feierlichkeiten in unserem schönen Garten begangen werden.

Anfang April kam die Verkehrswacht zu uns und machte mit unseren mobilen Bewohner ein Sicherheitstraining für den Umgang mit ihren Rollatoren.



Im Mai ging es, an unserem ersten Ausflug im Jahr, in den Herzogenried Park nach Mannheim. Dort gab es gemütlich Kaffee und Kuchen und bei einem Spaziergang durch den Park konnten allerlei schöne Blumen und Tiere bewundert werden.



Ende Mai kam die Firma Mode direkt zu uns die unsere Bewohner mit allerlei schönen Dingen zum Anziehen ausstattete. Natürlich wurde nicht einfach nur verkauft sondern die Mode in einer tollen Modenschau präsentiert und vorgestellt.



Ein ganz besonderes Erlebnis in diesem Jahr war im Juni der Besuch des „Falkners der Herzen“

Herr Achim Häfner besucht uns mit seinen wunderschönen Eulen die nicht nur angeschaut sondern auch angefasst werden durften.



Über diesem außergewöhnlichen Besuch wurde noch lange berichtet und erzählt.

Ende Juni wurde mit den Bewohner gefeiert. Es gab ein gemütliches Grillfest für die Bewohner mit musikalischer Unterhaltung von unserem Marco.



Im August war es dann soweit und unser Sommerfest stand vor der Tür.

Bei musikalischer Unterhaltung mit dem Rosenthal-Duo und allerlei Showeinlagen wurde mit den Bewohnern, ihren Angehörigen und vielen Besuchern ein toller Tag verbracht.

Getreu dem Thema Flower Power gab es Essen aus den 70ern und natürlich auch entsprechende Dekoration.



Eine kleine Reise in die Vergangenheit für unsere Bewohner war unser kleiner Flohmarkt Ende August.

Es konnten allerlei schöne Dinge aus früheren Zeiten bestaunt, angefasst und natürlich auch erworben werden.

Die Einnahmen kommen natürlich zu 100% unseren Bewohner zu Gute!



Auch im September kam keine Langeweile auf und es wurde weiter gesungen, gefeiert und gelacht.

Unser Ausflug „Uff die Schoppewiss“ , ein weiteres Highlight in diesem Jahr mit Musik und gutem Essen.



Tierischen Besuch bekamen wir im September von 5 kleine Cochin Zwerghühner die für 14 Tage in unseren Garten einzogen.

Ein Hahn und vier Hennen brachten Leben in unseren Garten. Es gab sogar ein paar Eier 😊



Im Oktober gab es dann den „Abschluss“ und unsere letzte Veranstaltung im Garten. Unser alljährliches Schlachtfest.

Wir trotzten dem, leider schlechten Wetter und feierten den Regen beiseite. Musikalisch umrahmt wurde das Fest von Marco und unserem Bewohnerchor.



Am 07. November fand dann unsere bis dahin letzte große Veranstaltung statt.

Der Martinsmarkt

Es gab reichlich leckeres Essen, viele schöne Dinge zu bestaunen und tolle musikalische Unterhaltung von unserem Bewohnerchor.



Das restliche Jahr musste dann leider aus gegebenem Anlass ruhiger als geplant zum Ausklang gebracht werden.

ABER wir freuen uns schon jetzt auf viele schöne Veranstaltungen im neuen Jahr.

An dieser Stelle möchte ich ein großes Dankeschön aussprechen:

- **An meine Damen der Betreuung die jeden Tag mit großer Freude, Eifer und vielen tollen Ideen alles dafür geben um Abwechslung, Spaß und Freude auf den einzelnen Wohnbereichen zu verbreiten und dafür, dass sie sich allen Sorgen und Wünschen unsere Bewohner annehmen.**
- **an alle Mitarbeiter und Mitarbeiterin die alles für unsere Bewohner geben und mich und meine Betreuung in unserer täglichen Arbeit unterstützen**
- **an alle ehrenamtlichen Helfer die unermüdlich für uns im Einsatz sind**
- **an alle Unterstützer bei unseren Festen und Feierlichkeiten wie die Musiker, Zauberer, Falkner, Modeverkäufer, Hühnerlieferanten, Malerin und alle die ich vergessen habe**
- **an alle die ich bis hierher noch nicht erwähnt habe**

VIELEN DANK FÜR EIN TOLLES JAHR 2019 😊

Katja Bur

Leitung der sozialen Betreuung